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Freundeskreis Knechtschen Hallen – Keimzelle Kranhaus e.V.

Protokoll über die öffentliche Vorstandssitzung vom 26.09.2016
im Büro Franz Sahm

Beginn: 19:00 Uhr

Teilnehmer: Jens Jähne, Sabine Kück, Yvette Karro, Dietmar Weber,  Franz Sahm, Achim 
Heinrich

entschuldigt: Peter Schaumann, Matthias Pitzer,

Mitglieder und Gäste: K. Jantzen, R. Simon, G. Schimanski, S. Gawlik, H. Grothe, 
R. Weidemann, I. Von Vierack, E. Kröger, M. Friedrich, F. Rönk und 2 weitere Skater

Tagesordnung:

(gemäß Mail-Einladung vom 26.09.2016   )

 1 Formalia
- Begrüßung der Teilnehmer durch den Vorsitzenden
- Vorstellungsrunde
- Keine Einwände gegen die form- und fristgerechte Einladung
- Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen

 2 Genehmigung des letzten Protokolls
Das Protokoll der Sitzung vom 22.08.2016 wird ohne Änderungen angenommen.

 3 Bericht des Vorstandes

Jens Jähne berichtet von seinem Gespräch mit Herrn Sachau. Die von unserer Seite 
angefragten Möglichkeiten von Elektroinstallationen im K2, sowie der Möglichkeit weitere 
Führungen in den Knechtschenhallen durchzuführen und die Graphitikunst zu 
dokumentieren wurden offen aufgenommen. Es werden vertragliche Regelungen vorbereitet.

Verhandlungen mit der Stadt und möglichen Investoren laufen.

 4 Streuobstwiesenfest
Am 3.10.2016 findet das Streuobstwiesenfest statt. Wir sind mit einem Stand vertreten.
Unterstützung wird Yvette von Rolf Simon, Achim Heinrich u.a. erhalten.

 5 K2 – Skater 
Die zum Teil schon neu eingesetzten Fensterscheiben wurden weiter zerstört. Nach 
Abwägung verschiedener Alternativen, wird vereinbart, zur Zeit weiter nichts zu 
unternehmen.
Fabian Rönk äußert die Idee im K2 einen Beachclub einzurichten und evtl. Paintball 
Möglichkeiten einzurichten. Die Ideen sollen weiter ausgearbeitet werden und dann erneut 
vorgestellt werden.
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 6 Tag des offenen Denkmals
Der Tag mit den drei Führungen durch die Knechtschen Hallen wird einhellig als großer 
Erfolg gewertet. Es werden wohl weitere Führungen möglich werden (siehe TOP 3). Dass 
von der Architekturstudentengruppe der Hafenuni Hamburg erstellte Büchlein wird uns zur 
Verfügung gestellt und soll vervielfältigt werden.

 7 Veranstaltungen
Achim berichtet von den bevorstehenden Veranstaltungen, DOGUS-Theater und zwei 
Videodrehs von Studenten der SAE-Hochschule HH.
Die Musikveranstaltung vom 17.09. mit Two Of Us und der BBC wird rückblickend als 
Erfolg gewertet. Die EN-Berichterstattung war sehr positiv.

Michael Friedrich hat die Idee am 11.11.2016 eine Karnevalsveranstaltung zu organisieren.
Es werden mögliche Terminüberschneidungen mit anderen Elmshorner Kulturstätten 
geprüft. Michael Friedrich will die Idee konkretisieren.

Michael Friedrich äußert die Idee einer Reunion von ehemaligen Elmshorner Bands aus dem
Ende des letzten Jahrhunderts. 

 8 Verschiedenes
Für das RepairCafé ist die derzeitige Beleuchtung im Kranhaus denkbar schlecht. In 
Gesprächen zwischen RepairCafé, Matthias, Peter Kruse und Achim sollen Alternativen 
entwickelt werden.

Etzhard Kröger erklärt, dass sich die Kunsthandwerker aus dem Kranhaus zurückziehen 
werden. Eventuell kann man Anfang nächsten Jahres eine neue Perspektive schaffen.

Die geplante Müllsammlung im Kranhaus wird verschoben, da heute das DOGUS-
THEATER probt.

Randolf wird keine weitere Rock im Kranhaus Veranstaltung durchführen. Er wird sich auf 
die OpenAir-Veranstaltung konzentrieren . In 2017 kann es evtl. einen Neustart geben, falls 
es aktive Unterstützung aus der Rockfanszene gibt.

Ende des öffentlichen Teils um 20:35 Uhr.

Nichtöffentlicher Teil (siehe gesondertes Prototoll)

Der Protokollant 

Achim Heinrich-Schlüter

Datum:29.09.2016


